

Sehr geehrte Frau Franke,

Vielen Dank für Ihre Anfrage zur prekären Situation Ihrer Kita „Kinderhäuschen e.V.“. Wir können die Ihre Problemlagen sehr gut nachvollziehen und verstehen die Ernsthaftigkeit Ihres Anliegens.

Da wir über keinen ständigen Sitz im Ausschuss für Kinder, Jugendliche und Familien der Stadt Münster verfügen, welcher sich um die u.a. um Kinderbetreuungsangebote kümmert, haben wir keine Einblicke in etwaige Entwicklungen, Rahmenbedingungen oder interne Informationen.

Weiterhin sind wir als noch sehr junge Partei bisher mit wenigen Ausnahmen nur in europäischen Lokalparlamenten vertreten, sodass wir keine „kurzen Dienstwege“ zu Mandatsträger*innen auf Landes- oder Bundesebene nutzen könnten.

Aus diesen Gründen können wir auf Ihre drängenden Fragen keine adäquaten Lösungsansätze liefern. Gerne versuchen wir im Rahmen unserer Möglichkeiten aber auf unsere Koalitionspartner hier in Münster partnerschaftlich einzuwirken. Gleichzeitig würden wir uns, falls für Sie auch von Interesse, über einen Ortstermin freuen, um uns einen umfassenderen Einblick Ihrer gegenwärtigen Situation zu verschaffen.

Mit freundlichen Grüßen

— — —

Laura Stein (sie/ihre)
Öffentlichkeitsreferentin Ratsgruppe Volt